

Die Kommission zur Feststellung der Qualifikation von Abstammungsgutachtern (KFQA) verleiht

Frau Theresa Siekmann
LABCON-OWL, Bad Salzuflen

auf Grund der Fortbildungsordnung der Deutschen Gesellschaft für Abstammungsbegutachtung den Fachtitel

Fachabstammungsgutachterin DGAB.

Frau Theresa Siekmann hat damit ihre Qualifikation als Sachverständige für Abstammungsgutachten gegenüber der KFQA nachgewiesen.

Sie erfüllt die Anforderungen aus Abschnitt 12 der Richtlinie der Gendiagnostik-Kommission (GEKO) für die Anforderungen an die Durchführung genetischer Analysen zur Klärung der Abstammung und an die Qualifikation von ärztlichen und nichtärztlichen Sachverständigen gemäß § 23 Abs. 2 Nr. 4 und Nr. 2b GenDG (Bundesgesundheitsbl 2013 · 56:169–175) in der Fassung vom 17.07.2012.



Prof. Dr. Peter Bugert
Vorsitzender der Kommission

Mannheim, den 04. Juni 2025

KOMMISSION ZUR FESTSTELLUNG DER QUALIFIKATION VON ABSTAMMUNGSGUTACHTERN

zusammengesetzt aus Vertretern der Deutschen Gesellschaft für Abstammungsbegutachtung e.V. (Federführung), der Deutschen Gesellschaft für Humangenetik e.V., der Deutschen Gesellschaft für Rechtsmedizin e.V., der Deutschen Gesellschaft für Transfusionsmedizin und Immunhämatologie e.V., der Arbeitsgemeinschaft für Gendiagnostik e.V. und der Deutschen Gesellschaft für Immunogenetik e.V.

Vorsitz: Prof. Dr. rer. nat. Peter Bugert, Institut für Transfusionsmedizin und Immunologie Mannheim

Korrespondenz an das Sekretariat p. Adr.

Universitätsklinikum Bonn, Institut für Rechtsmedizin, Stiftsplatz 12, 53111 Bonn
Tel. (0228) 2875 - 8324, Fax (0228) 2875 - 8339, Melanie.Grabmueller@ukbonn.de, www.kfqa.de